

Jahresbericht der Tischtennisabteilung 2022

Die Auswirkungen der Coronapandemie zeigten sich auch bei unserer Tischtennisabteilung. Nach der bereits erfolgten Abmeldung der ersten Herrenmannschaft ist es 2022 nicht gelungen, die übrig gebliebenen Spieler*innen im Verein zu binden. Letztlich wurde die Abteilung in der bisherigen Struktur zum 30.6.2022 von den bisher sehr engagierten Personen aufgelöst.

Allerdings konnte das Tischtennisangebot der TuS trotzdem nahtlos aufrecht gehalten werden, da es gelungen ist, eine neue Leitung für die Abteilung zu gewinnen und sich der Schwerpunkt nun stärker auf Freizeitspieler*innen ausrichtet. Derzeit trainieren regelmäßig zwischen 4-10 Spieler*innen einmal die Woche in der Friedrich-Hill-Halle, die bisherige zweite Trainingseinheit am Freitag wird derzeit nicht genutzt.

Mittelfristiges Ziel der Abteilung ist es, weitere Spieler*innen zu gewinnen, aber auch durch Teilnahme an Vereinsaktivitäten wie z.B. dem Bahnstraßenfest oder dem jährlichen Weihnachtsmarkt präserter in Steinbach zu werden. Langfristig soll zumindest ein Team wieder an der Punktrunde teilnehmen und die Jugendarbeit reaktiviert werden.

März 2023

Oliver Rodenhäuser / Helmut Sandau